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F R A N C I AC O RTA ,  R AG I O N A N D O  S U L

F U T U RO  D I  U N A  D O C

C I N Q UA N T E N N E
3 ottobre 2017

La DOC Franciacorta festeggia i suoi primi 50 anni guardando al futuro. L’occasione, il

convegno che ha avuto luogo il 18 settembre presso il resort Albereta di Erbusco (Brescia).

Il Consorzio presieduto da Vittorio Moretti guarda ai prossimi 10 anni, dibattendo sui dati di

una ricerca del sociologo Domenico De Masi che traguarda al 2027 le prospettive di Berlucchi

e degli altri operatori  del territorio.

Al convegno hanno preso parte, tra gli altri, gli imprenditori Andra Illy (presidente Altagamma)

e Oscar Farinetti (fondatore e ideatore di Eataly); i docenti Roberta Garibaldi (Università

degli studi di Bergamo) e Andrea Rea (Università Bocconi di Milano); i giornalisti di settore

Federico Quaranta (Decanter – Rai Radio Due) e Karin O’ Keefe (Wine Enthusiast); il

Presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni, in rappresentanza delle istituzioni.
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